



Aktuelles vom VCP Stamm „Kleiner Prinz“

Hallo, wenn Sie diese Ausgabe in den Händen halten, sind wir schon mitten drin in der Vorweihnachtszeit und haben schon an einigen Aktionen teilgenommen:

Am 11.11. waren wir mit unserer Jurte auf dem Martinsmarkt bei unserer Nachbargemeinde St. Paulus. Dort gab es das Angebot des Kerzenziehens und Pfannkuchenbacken.

Am 24.11. stand unsere Jurte dann auf dem Weihnachtsmarkt auf dem Beekhoff. Dort wurde am Lagerfeuer Stockbrot und Pfannkuchen gebacken: Immer wieder lecker.

Am 16.12., dem 3. Advent, wird unsere Jurte dann vor unserer Kirche in Apensen stehen. Zum 25mal wird das Friedenslicht aus Bethlehem von den Pfadfinder*innen in ganz Deutschland verteilt. Dieses Jahr unter dem Motto:

„Frieden braucht Vielfalt - zusammen für eine tolerante Gesellschaft“

Vielfalt und Toleranz - Themen, mit denen sich Pfadfinder*innen in den verschiedensten Bereichen beschäftigen:

Zum einen gibt es beim VCP die Aktion „Verknallt in Vielfalt“, bei der es darum geht, was Biodiversität eigentlich ist, welche Auswirkungen ihr Verlust hat und was man tun kann, um sie zu erhalten.

Aber auch zu Genderfragen sprechen sich die Pfadfinder*innen für eine tolerante Gesellschaft aus, die hierfür Offenheit zeigt und eine entsprechende Vielfalt akzeptiert.

Und nicht zuletzt steht die Pfadfinderei über alle Religionen und Nationalitäten hinweg für ein vielfältiges und friedliches Miteinander. Daran wollen Pfadfinder*innen mit dem Entzünden und dem Weitergeben des Friedenslichtes aus Bethlehem erinnern.

Hierzu laden auch wir ganz herzlich im Rahmen des **Friedenslichtgottesdienstes am 16.12. (3. Advent) um 18:00 Uhr** ein.

Bis dahin eine schöne Adventszeit wünscht
für den Mitarbeiterkreis
Siegmar Hinz

